

よく考える子 しんせつな子 きたえる子

佐世保市立吉井北小学校 学校通信 31号 R03.01.29(金) 文責 校長 堤 祐子



中学校乗り入れ授業



今年度初めての取組として、吉井中学校のお申し出により、6年生の子どもたちが、中学校の先生から直接ご指導いただいています。これは、6年生の子どもたちが中学校に進学した際に戸惑わないように(俗に言う中1ギャップを防ぐ)ことと、小中で連携して子どもたちのより効果的な学びを構築していこうとする取組です。

2月の行事予定

2日(火) 新1年生入学説明会

3日(水) 全校集会(リモート)・委員会活動

9日(火) 中学校乗り入れ授業【6年外国語】

10日(水) クラブ活動(3年クラブ見学)

11日(木) 観建国記念の日

16日(火) ALT

19日(金) スクールカウンセラー来校日

食育の日・徳育の日

21日(日) 家庭の日

23日(火) 视天皇誕生日

24日(木) 中学校乗り入れ授業【6年算数】

26日(金) 卒業式全体練習スタート

※ 毎週月曜日…読書タイム

※ 毎週火曜日 (~2/16) …チャレンジタイム

※ 予告なしの避難訓練を計画

今年度は外国語(英語)で久保先生、算数(数学)で口石先生にご指導いただきます。

早速1月21日に外国語、27日に算数の授業がありました。指導には川口校長先生も一緒に来校され、子どもたちにも直接関わっていただきました。

中学校の先生方からは「自分から学ぼうとしていていいですね。」「反応が良いので授業が楽しかったです。」「一生懸命集中してよく聞いていて、全員がちゃんと解決できたので素晴らしいと思いました。」「中学校での授業も楽しみです。」とたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

この取組は勿論吉井南小学校でも行われています。3校で連携しながら、子どもたちの育ちや学びを支えていきます。乗り入れ授業もあと2回、2月9日は外国語、24日は算数です。これをきっかけに、中学校での学習を楽しみにしてくれることと思います。

新型コロナ感染症対策について~ご理解・ご協力のお願い~

新型コロナ感染症が市内においてもなかなかおさまらず、現在フェーズ4の段階が変わらないままです。この非常事態の中、学校はできる限りの感染症対策をしながらも、子どもたちの学びの量と質を維持しようと工夫しています。

*各種行事は中止、もしくは工夫して実施することになります。

参観日の中止については先日お伝えいたしましたが、その他の 6 年生の薬物乱用防止教室は中止、4 年生の「ファン・イングリッシュキャンプ」は延期、児童集会等はリモートによる実施、校内の縦割り活動は中止を余儀なくされています。早く元のように子どもたちがいろんな方々と直接触れ合って学ぶ機会をつくってあげたいと願っています。

*健康観察徹底のお願い

先日お便りでお知らせしました通り、ご家族の発熱・風邪等の症状によっても出席停止となります。 毎日の検温とご家族の健康観察の徹底をお願いいたします。





咸熟状风

いつもおいい給食を作ってくれてありがとうございますれは、カレーが好きです。

そのカレーにも、たくさん野菜が人、ていてバランスがいいいように考えられていることが分かりました。

これから万美さず食べたいであるために気をつけてまた寒い日が続きまずんなに気をつけておいしい給食をつくってください。
全和3年1月27日保1連続合食を会より



給食集会もリモートで

1月24日からの給食週間にちなんで、保健給食委員会の子どもたちがリモートでの給食集会にチャレンジしました。内容は、給食週間についての説明や○×クイズ、アンケート結果の紹介、給食室の皆さんへの感謝状、歌です。カードや絵、小道具を準備して、本当によく工夫した素晴らしい内容でした。また、2週間しっかり準備し練習しただけあって、自分たちでてきぱきとばっちりの集会となりました。

子どもたちは「人に見せる」発表活動で育ちますね。成長をとてもうれしく思いました。

校内書初め展示

書写の時間に、全員が書初めにチャレンジしました。 $1\cdot 2$ 年生は硬筆、3 年生以上は条幅の紙に書きます。書きなれない大きさの紙にもかかわらず、バランスよく大きく堂々と書いていて、感心しました。(HP に子どもたちの作品を載せています。ご覧ください。)



